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Ему подали 
книгу пророка 

Исаии; и Он, 
раскрыв книгу, 

нашел место, где 
было написано: 

“Дух Господень на 
Мне; ибо Он помазал 

Меня благовествовать 
нищим и послал Меня 

исцелять сокрушенных 
сердцем, проповедовать 

пленным освобождение, 
слепым прозрение, отпустить 

измученных на свободу, про- 
поведовать лето Господне 

благоприятное”.
Евангелие от Луки 4:17
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С Днем народного единства

Трагические события на Ближ-
нем Востоке имеют прямое отноше-
ние к россиянам, которые с тревогой 
и болью следят за развитием ситуа-
ции в регионе, заявил президент РФ 
Владимир Путин.

Выступая в ходе встречи с пред-
ставителями религиозных объедине-
ний РФ в Москве, российский лидер 
подчеркнул, что борьба с террориз-
мом не может вестись по принципу 
коллективной ответственности.

«Я искренне хочу выразить со-
болезнования семьям израильтян, 
граждан других стран, чьи близкие 
погибли и получили ранения в 
ходе атаки 7 октября этого года. Но 
для нас очевидно и то, что за пре-
ступления, совершенные другими, 
не должны отвечать ни в чем не 
повинные люди», — сказал Путин 
в среду на встрече с представителя-
ми религиозных объединений РФ.

«Борьба с терроризмом не может 
вестись по пресловутому принципу 
коллективной ответственности, ког-
да так же гибнут старики, женщины, 
дети, целые семьи, сотни тысяч лю-
дей остаются без крова, еды, воды и 
медицинской помощи. Это настоя-
щая гуманитарная катастрофа», - от-
метил он.

«Наша главная задача сегодня — 
остановить кровопролитие и наси-
лие. В противном случае дальнейшее 
разрастание кризиса чревато тяже-
лейшими и крайне опасными, разру-
шительными последствиями, причём 
не только для регионов Ближнего 
Востока», — сказал он.

interfax.ru

Президент России Владимир Путин накануне Дня народного единства 
встретился с лидерами традиционных религиозных конфессий России

День народного единства 
стал хорошей традицией для 
нашей страны, объединяю-
щей людей разных наций и 
религий. Праздник стал сим-
волом объединения народа, 
его способности преодоле-

вать трудности. Он стал днем 
согласия и примирения для 
нашей много национальном 
и многоконфессиональной 
страны. 

Важность данного празд-
ника отражена в современном 

учебнике истории 11 класса. 
На фотографии представлена 
встреча президента России 
В. В. Путина с представителя-
ми традиционных религий.

В состав делигации вошёл 
епископ С. В. Ряховский

На этих трех китах, 
трех Божьих устанговлени-
ях, базируется благослове-
ние и процветание наций.

«Проповедуем Хри-
ста» – основная тема Собора 
в этом году. «Господь Иисус 
оставил послание для Сво-
ей Церкви, а именно: быть 
свидетелями Христа. Иисус 
призвал нас, чтобы мы нес-
ли Благую Весть спасения 
погибающим», – проповедо-
вал епископ Маттс-Ола Ис-
хоел в своем послании.

«Однажды и на всю 
жизнь» – такую фразу мож-
но увидеть в соцсетях се-
мьи Селезневых, отмечаю-
щей очередную годовщину 
свадьбы. Владислав и Елена 
до сих пор «без ума» друг от 
друга, признаются в любви 
и умеют находить время для 
романтики, не стесняясь об 
этом писать и говорить.

«Церковь Божья» 
в Ярославле – успешная, 
влиятельная, современная 
церковь с консервативным 
посланием. Отрадно отме-
тить, что с самого начала 
вашего служения церковь 
стала ответом на нужды об-
щества. Социальная работа, 
театральное и музыкальные 
служения, активная пози-
ция в средствах массовой 
информации благотворно 
влияют на окружающий со-
циум.

«19 января наш сын 
с невесткой шли из магази-
на, просто прилетела одна 
мина, и они два двора не 
дошли до дома и погибли, 
осталась полуторогодовалая 
внучка. Это было величай-
шее испытание и для меня, 
и для моей семьи. Он был 
единственный сын. И я мо-
лился только о том, чтобы 
моя вера не оскудела, не по-
шатнулась».

«В главном — 
единство, во вто-
ростепенном — свобо-
да, во всём — любовь» 

Марк Антоний 
де Доминис, из трак-

тата «Церковная 
республика», 1617 г.
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Самая важная молитва
Есть ли в Вашем сердце искреннее желание познать Бога?
Бог говорит: «…всякий, кто призовет имя Господне, спасется» (Римлянам 10:13).
Готовы ли Вы сейчас призвать имя Господне и, совершив молитву, принять Иисуса 

Христа своим Господом и Спасителем? Это можно сделать посредством предлагаемой 
молитвы:

Признание собственной греховности: Я согласен с Тобою, Боже, что согрешил 
против Тебя. Смиренно прошу Твоего прощения. Каюсь в том, что прежде шел не-
верными путями.

Вера в то, что Христос умер за Вас: Я верую, что Христос принял смерть ради 
меня и воскрес из мертвых для моего оправдания. Я знаю, что смертью Своею Он 
искупил все мои грехи.

Упование на Него: Верю в дела Христовы, обращаюсь к Нему как к своему Госпо-
ду и Спасителю и принимаю дар вечной жизни, обетованный Тобою! Прошу Тебя, 
мой небесный Отец, войди в мою жизнь и прими меня как чадо Свое, чтобы я стал 
тем, кем Ты хочешь меня видеть.

Благодарность Ему: Благодарю Тебя за любовь ко мне, спасение моей души и 
новую жизнь, обретенную мною во Христе Иисусе. Аминь.

Если Вы помолились, предлагаем Вам следующее место из Писания, подтверждаю-
щее, что Вы стали чадом Божьим и обрели вечную жизнь:

«Свидетельство сие состоит в том, что Бог даровал нам жизнь вечную, и сия 
жизнь в Сыне Его. Имеющий Сына (Божия) имеет жизнь; не имеющий Сына Бо-
жия не имеет жизни. Сие написал я вам, верующим во имя Сына Божия, дабы вы 
знали, что вы, веруя в Сына Божия, имеете жизнь вечную» (1 Иоанна 5:11-13).
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Епископ Андрей Дириенко

В Библии мы находим положенные 
для человечества три важнейших Божьих 
установления. Первое – это семья и брак. 
Оно наидревнейшее. Если оно разруша-
ется, то все остальные оказываются бес-
полезными. Хаос в семейных отношени-
ях – настоящий бич современного мира. 
Самое эффективное орудие дьявола про-
тив целой страны – разрушение семей-
ной ячейки, брака.

Второе установление – это государство 
и власть, заботящиеся о благосостоянии 
народа и защищающие граждан. Отсут-
ствие органов власти в допотопном мире 
стало причиной того, что человечество по-
грузилось в хаос и пришло к катастрофе.

А третье установление – это Церковь. 
Она предназначена быть проводником 
Божьей этики, морали, святости, Его 
присутствия и духовных откровений. 
Церковь призвана быть проповедником 
Евангелия, несущим духовное спасение. 

На этих трех китах базируется благо-
словение и процветание наций.

Рассмотрим подробнее эти три уста-
новления.

Бог впервые появился на сцене исто-
рии человечества в роли создателя брака.

«И создал Господь Бог из ребра, взя-
того у человека, жену, и привел ее к че-
ловеку»  (Бытие 2:22).

Во время Своего земного служения 
Иисус полно изложил план брака, дан-
ный Отцом при сотворении. По этой 
причине Он отверг стандарт брака, при-
нятый в Его дни, когда фарисеи задали 
Ему вопрос о разводе. Именно ожесточе-
ние сердца и эгоизм чаще всего становят-
ся причиной крушения семьи.

«Он сказал им в ответ: не читали ли 
вы, что Сотворивший вначале мужчи-
ну и женщину сотворил их? 

И сказал: посему оставит человек 
отца и мать и прилепится к жене своей, 
и будут два одною плотью, так что они 
уже не двое, но одна плоть. Итак, что 
Бог сочетал, того человек да не разлуча-
ет» (Матфея 19:4-6).

Обычно, преобладающее отношение 
к браку в данной культуре или цивилиза-
ции является барометром, точно указыва-
ющим на моральный и духовный климат 
в обществе. Упадок культуры отмечается 
ее упадком в отношении к браку. И нао-
борот, подъем культуры отличается соот-
ветствующим обновлением библейских 
ценностей в браке. Пример этому – закат 
всех цивилизаций, которые расцветали 
при здоровом браке и распадались при 
допущении аморальности и извращений.

Первая заповедь, данная Богом чело-
веку – плодиться и размножаться во мно-
гом определяет будущее нации. 

«Вот наследие от Господа: дети; на-
града от Него - плод чрева. 

Что стрелы в руке сильного, то сы-
новья молодые. 

Блажен человек, который наполнил 
ими колчан свой! Не останутся они в 
стыде, когда будут говорить с врагами 
в воротах» (Псалом 126:3-5).

В Слове Божьем сказано, что чело-
вечество спасется чадородием. Уровень 
рождаемости в постхристианских стра-
нах катастрофически падает. И на месте 
старой Европы может возникнуть совсем 
неевропейская цивилизация.

Второе Божье установление – это го-
сударство и власть.

«Всякая душа да будет покорна выс-
шим властям, ибо нет власти не от Бога; 
существующие же власти от Бога уста-
новлены. 

Посему противящийся власти про-
тивится Божию установлению. А про-
тивящиеся сами навлекут на себя осуж-
дение. 

Ибо начальствующие страшны не 
для добрых дел, но для злых. Хочешь ли 

не бояться власти? Делай добро, и полу-
чишь похвалу от нее, ибо начальник 
есть Божий слуга, тебе на добро. Если 
же делаешь зло, бойся, ибо он не на-
прасно носит меч: он Божий слуга, от-
мститель в наказание делающему злое. 

И потому надобно повиноваться не 
только из страха наказания, но и по со-
вести. 

Для сего вы и подати платите, ибо 
они Божии служители, сим самым по-
стоянно занятые. 

Итак отдавайте всякому должное: 
кому подать, подать; кому оброк, оброк; 
кому страх, страх; кому честь, честь» 
(Рим. 13:1-7).

Это не значит, что каждый человек, 
занявший то или иное место в правитель-
стве или городском управлении, назна-
чен по воле Бога и может делать то, что 
ему вздумается. Но сам институт власти 
установлен Богом, желание которого – 
порядок во всем. Мятежи и бунты никогда 
не рождали ничего действительно пози-
тивного.

«Бойся, сын мой, Господа и царя; с 
мятежниками не сообщайся» (Притчи 
24:21).

Власти должны вершить правосудие, 
поддерживать граждан, послушных зако-
ну, наказывать преступников, защищать 
граждан от внутренних и внешних врагов 
и взимать налоги.

Пока мы живем в грешном мире, нам 
необходимы законы. Они должны суще-
ствовать до тех пор, пока есть их наруши-
тели.

«А мы знаем, что закон добр, если 
кто законно употребляет его, зная, что 
закон положен не для праведника, но 
для беззаконных и непокоривых, не-
честивых и грешников, развратных и 

оскверненных, для оскорбителей отца 
и матери, для человекоубийц, для блуд-
ников, мужеложников, человекохищ-
ников, (клеветников, скотоложников,) 
лжецов, клятвопреступников, и для 
всего, что противно здравому учению» 
(1 Тим. 1:8-10).

Тем не менее, правители не должны 
и не могут управлять по своему произво-
лу. Их власть имеет определенные огра-
ничения. Если правители исполняют 
свое предназначение, то, действитель-
но, «страшны не для добрых дел, но для 
злых». Но если государственная власть не 
опирается на библейские ценности или 
не исполняет свои функции, немедленно 
возникает опасность превращения обще-
ства в преступную систему, которая ис-
пользуется против Бога.

Апостол Павел говорит: «Всякая душа 
да будет покорна высшим властям». Хри-
стианам не составляет труда подчинять 
себя Иисусу Христу как нашему Спасите-
лю и Господу. Поэтому им нетрудно быть 
послушными власти, установленной го-
сударством, и выполнять законы. Госу-
дарству мы обязаны платить налоги, жить 
честно и быть активными гражданами.

Третье установление – это Церковь.
«... и Я говорю тебе: ты - Петр, и на 

сем камне Я создам Церковь Мою, и вра-
та ада не одолеют ее» (Матфея 16:18).

Церковь исполняет вечный, неизмен-
ный духовный закон и обладает духов-
ным инструментом. Она построена на 
откровении, что Иисус Христос – это Го-
сподь, Спаситель мира и Мессия. Его Сло-
во – фундамент Церкви, и поэтому даже 
врата ада не могут остановить ее. Основ-
ная Миссия Церкви – провозглашать по-
беду Иисуса Христа над грехом, пропове-
довать радостную весть Евангелия.

Для Церкви очень важно выполнять 
свое предназначенное ей Богом место в 
мире и исполнять свои функции. Тогда 
она станет охраной для всего окружения 
и благословением для всей страны. Если 
же Церковь замалчивает Божье Слово, то 
несведущие о нем власти начинают при-

нимать законы, идущие вразрез с Божьи-
ми и разрушающими страну. 

«Без откровения свыше народ необ-
уздан, а соблюдающий закон блажен» 
(Притчи 29:18).

Над страной нависают тяжелейшие 
экономические и социальные проблемы, 
да и сама Церковь разлагается. Сегодня 
популярна идеология гуманизма, отрица-
ющая существование и суверенитет Бога, 
ставящая человека в центр всего, делаю-
щая все Божьи истины относительными. 
Человек воспринимается не как Божье 
творение, а как высокоразвитое живот-
ное. Он имеет право жить в соответствии 
со своими взглядами, наклонностями и 
желаниями. Раз объективной морали не 
существует, то от человека нельзя требо-
вать никаких норм поведения.

Гуманизм терпимо относится ко все-
му, кроме христианства, ведь христиан-
ская вера утверждает, что есть нечто абсо-
лютное, как объективное понятие добра 
и зла. А поэтому аморальность признает-
ся нормальным явлением.

«... Церковь Бога живого, столп и ут-
верждение истины» (1 Тим. 3:15).

В Нагорной проповеди Иисус сравни-
вает Церковь со светом и с солью. Даже 
маленький свет прогоняет тьму, и соль 
останавливает разложение.

«Вы - соль земли. Если же соль поте-
ряет силу, то чем сделаешь ее соленою? 
Она уже ни к чему негодна, как разве 
выбросить ее вон на попрание людям. 

Вы - свет мира. Не может укрыться 
город, стоящий на верху горы. 

И, зажегши свечу, не ставят ее под 
сосудом, но на подсвечнике, и светит 
всем в доме. 

Так да светит свет ваш пред людьми, 
чтобы они видели ваши добрые дела и 
прославляли Отца вашего Небесного» 
(Матфея 5:13-16).

Давая установления, Бог заботился о 
том, чтобы мир избежал хаоса, и чтобы 
люди могли жить, пользуясь Его благо-
словением. 

Епископ Андрей Дириенко

Три Божьих установления
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В своем обращении ко всем при-
сутствующим Начальствующий епи-
скоп поблагодарил за оказанное 
доверие, а также сказал о том, что Со-
юзу предстоит очень серьёзная рабо-
та: «Каждому пастору, епископу, лиде-
ру необходимо взращивать сильную 
команду верующих людей. Ведь сле-
дующие четыре года мы все вместе 
должны реализовать одну из важных 
целей РОСХВЕ – выстраивание дове-

рительных отношецний со всеми со-
циальными институтами общества».

На торжественную церемонию 
закрытия Большого Собора поздра-
вить избранного Начальствующего 
епископа пришли представители го-
сударственной власти, религиозные 
и общественные деятели.

«Одним из главных достижений 
прошлых лет работы РОСХВЕ является 
признание протестантской теологии 
на государственном уровне. Другими 
словами, мы смело можем говорить о 
том, что протестанты - это традицион-
ная конфессия России», — сказал глав-
ный советник Управления Президента 
РФ по внутренней политике Терентьев 

Александр Александрович. «Мы надеем-
ся на успешное и плодотворное сотруд-
ничество в новом сроке полномочий 
Начальствующего епископа. А благода-
ря активности и актуальности поступа-
ющих предложений, ожидаем большое 
продвижение в области государствен-
но-конфессиональных и межконфес-
сиональных отношений, в вопросах 
социального характера и в теме тради-
ционно-нравственных ценностей». 

В ближайшее время Союзу 
предстоит выработать не только 
вектор развития на ближайшие 
четыре года, но и в целом пере-
смотреть систему управления, 
позволяющую Российскому объ-
единенному Союзу христиан веры 
евангельской (пятидесятников)  
не просто удерживать достигну-
тый уровень, но и перейти на но-
вый этап развития.

Пресс-служба 
Централизованной религиозной

организации Российский 
объединённый Союз христиан 

веры евангельской 
(пятидесятников)

Сергей Ряховский вновь избран 
Начальствующим епископом РОСХВЕ

Начальствующий епископ РОСХВЕ Сергей Васильевич Ряховский

17-19 октября 2023 года в Москве состоялся Большой Собор РОСХВЕ

Большой Собор — это высший руководя-
щий орган Российского объединенного Союза 
христиан веры евангельской (пятидесятни-
ков), во время которого происходит избрание 
Начальствующего епископа Союза, а также 
утверждение Духовного Совета и назначение 
Заместителей Начальствующего епископа в 
субъектах РФ.

Открывая мероприятие, Начальствующий 
епископ Сергей Ряховский напомнил главный 
лозунг РОСХВЕ: «В главном — единство, во вто-
ростепенном — свобода, во всем — любовь». 
Именно словом «Единство» можно описать 
атмосферу основного действия первого дня — 
вечера хвалы и поклонения. Участниками му-
зыкального поклонения стали четыре коман-
ды прославления.

«Проповедуем Христа» — основная тема 
Собора в этом году. «Господь Иисус оставил 
послание для Своей Церкви, а именно: быть 
свидетелями Христа. Иисус призвал нас, что-
бы мы несли Благую Весть спасения погиба-
ющим», — проповедовал епископ Маттс-Ола 
Исхоел в своем послании.

Во второй день Собора состоялось основ-
ное мероприятие съезда – выборы Началь-
ствующего епископа. Большинством голосов 
им вновь стал член Общественной палаты 
Российской Федерации, член Совета по взаи-
модействию с религиозными организациями 
при Президенте РФ Сергей Васильевич Ря-
ховский. В своем обращении ко всем присут-
ствующим Начальствующий епископ поблаго-
дарил за оказанное доверие, а также высказал 
основную задачу на следующие четыре года – 
выстраивание доверительных отношений со 
всеми социальными институтами общества.

Во время вечернего богослужения этого 
дня посланием делился епископ Андрей Ди-
риенко. Говоря о предназначении и призва-
нии церкви, он отметил, что Невеста Христа 
не должна забыть свое основное предназна-
чение. И никакие потрясения и катаклизмы 
не должны на это влиять. Завершился второй 
день святым причастием.

Основным событием третьего дня ста-
ло Торжественное закрытие. На церемонию 
закрытия Большого Собора поздравить из-
бранного Начальствующего епископа приш-
ли представители государственной власти, 
религиозные и общественные деятели. В сво-
их обращениях они отмечали большой вклад 
Сергея Васильевича в развитие и укрепление 
государственно-конфессиональных и межкон-
фессиональных отношений в России, а также 
поблагодарили за активное и оперативное ре-
агирование на вопросы социального характе-
ра и тему традиционно-нравственных ценно-
стей. Завершилось богослужение проповедью 
епископа Рика Реннера.

Кроме того, во время Большого Собо-
ра состоялись панельные дискуссии «Для 
чего Господь даёт тебе кафедру?», «Риски 
благовестия», «Границы между политикой и 
церковной деятельностью», «Тенденции со-
временного религиозного образования», 
«Международное благовестие», «Братство и 
автономия» и доклады «Как вовлечь церковь в 
благовестие?», «Вызовы в современном благо-
вестии».

Раскрывая тему Большого Собора, орга-
низаторы дали возможность представителям 
команд благовествования со всей страны 
представить свои евангелизационные про-
екты. Благовестники показывали на практике 
как происходит общение, и любой желающий 
мог почувствовать себя тем, кому рассказыва-
ют о Боге.

Одновременно с основной программой 
Собора проходило обучение для юристов, ад-
министраторов и медиаслужителей церквей.

«Благодаря полученной на этом обучении 
информации и взаимному общению,  коман-
да нашей церкви уезжает домой со многими 
темами для молитв и обсуждений. Благодарны 
всем организаторам за такую шикарную на-
сыщенную программу. Было очень информа-
тивно, актуально. Спикеры — профессиона-
лы, ответили на все интересующие вопросы. 
Большая благодарность за это насыщенное, 
информативное время. Было разнообразно, 
полезно и актуально. Такие встречи нужны 
и ценны», — рассказывают участники потока 
для юристов и администраторов.

«Я получил массу полезной информа-
ции и новых знаний, которые помогут мне в 
моем служении людям. Каждый спикер был 
профессионалом своего дела и презентовал 
интересную и актуальную тему. Я особенно 
ценю то, что все доклады были наполнены 
практическими советами и рекомендациями, 
которые можно применить у себя в церкви. Я 
также хочу отметить отличную организацию 
мероприятия. Все было четко спланировано 
и организовано. Спасибо за то, что вы делае-
те для развития нашего служения и за то, что 
вы даете нам возможность обучаться, разви-
ваться и коммуницировать. Рад был новым 
знакомствам», — комментирует участник ме-
диапотока Константин.

Большой Собор завершил свою работу, но 
в ближайшее время Союзу предстоит вырабо-
тать не только вектор развития на ближайшие 
четыре года, но и в целом пересмотреть си-
стему управления. 

Пресс-служба 
Централизованной религиозной

организации Российский объединённый 
Союз христиан веры евангельской 

(пятидесятников)
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«Однажды и на всю жизнь» – та-
кую фразу можно увидеть в соцсе-
тях семьи Селезневых, отмечающей 
очередную годовщину свадьбы. 
Владислав и Елена до сих пор «без 
ума» друг от друга, признаются в 
любви и умеют находить время для 
романтики, не стесняясь об этом 
писать и говорить. Казалось бы, что 
еще нужно двум счастливым лю-
бящим друг друга людям в жизни? 
Однако эта «молодая» пара успела 
родить восемь прекрасных детей и 
вкладывает в их воспитание и твор-
ческое развитие практически все 
свое время. Всю свою жизнь.

Первая встреча 

Владислав и Елена впервые 
увиделись в баптистской церкви 
на свадьбе друзей. Верующими они 
стали довольно рано, Владислав 
пришел в церковь в четырнадцать 
лет, а Елена родилась в семье па-
стора, поэтому с раннего детства 
была в церкви. На момент встречи 
были оба лидерами музыкального 
служения, но из разных церквей. 

«Я сразу заприметила как моло-
дой человек на меня внимательно 
смотрит во время венчания, я была 
подружкой невесты.. . и даже не по-
дозревала, что уже через год, мы с 
этим парнем будем начинать гово-
рить о нашей свадьбе,» – рассказы-
вает Елена.

8 марта 1999 года Владислав 
сделал ей предложение. «В этот 
праздничный день я решился, что 
подойду, поздравлю Аленку – так я 
ее называю с самого начала наших 
отношений, а также предложу ей 
«дружить». Хотя мы и так были дру-
зьями и служили на тот момент уже 
в одной церкви, в одной команде, 
формулировка «дружить» для меня 
означала будущие отношения же-
ниха и невесты, по-другому я это не 
воспринимал. И в тот день она со-
гласилась. Это событие потом ста-
ло для нас знаменательной датой! 
Как призналась позже, она задолго 
до этого уже молилась и ждала от 
меня предложения», – вспоминает 
Владислав.

Осенью того же года, когда 
молодым было по девятнадцать 
лет, они сыграли свадьбу, в кото-
рой принимала участие почти вся 
церковь (около трехсот человек), 
а романтическому путешествию 
молодожены предпочли служение 
в прославлении и евангелизации. 
«Для нас музыкально-творческая 
деятельность была наилучшей сре-
дой обитания и реализации, – рас-
сказывает Елена. – Я до последнего 
дня, уже будучи беременной, слу-
жила в церкви: в воскресенье пела, 
а в понедельник родила нашего 
первенца Настю».

«Объем моей деятельности был 
очень большой, – рассказывает 
Владислав. - Я был помощником 
епископа по развитию музыкаль-
ных служений в церквях двух обла-
стей, поэтому служил практически 
и днем, и ночью и еще нужно было 
не забыть про учебу в институте.

Дети – наша радость

«Мы с самого начала мечтали 
о большой творческой семье, и 
что наши дети будут творить вме-
сте с нами. У нас, к сожалению, 
не было наглядных примеров 
крепких любящих отношений в 
семьях, в которых мы выросли. 
Но зато были Библия, вера и упо-
вание на Бога, что стало нашим 
руководством в построении фун-
дамента нашей семьи».

Многодетной семьей Владис-
лав и Елена стали уже в 23 года, 
когда после Насти родилась дочка 

Алина и сын Самуил. Поклонника-
ми Бога их семья продолжает оста-
ваться и по сей день.

«Поклонение Богу для нас - 
это не просто воскресное служе-
ние, это образ жизни,» — делятся 
Елена и Владислав. - «Мы почти 
каждый день находим время му-
зицировать, петь, творить, даже 
когда нас не слышно. Это состо-
яние нашего сердца, нашей души, 
диалог с Богом».

С того времени творческий по-
иск стал еще сильнее. «2003-й год 
был переходным моментом в нашей 
жизни. В таких случаях я в посте и 
молитве ищу Божьего руководства, 
что мне делать дальше, – рассказы-
вает Владислав. – Именно тогда по-
явилось сильное желание помогать 
творческим людям в реализации, 
создании авторского творчества и 
его продвижения, в котором есть 
прежде всего христианские ценно-

сти. Это положило начало будущей 
продюсерской деятельности. Я 
даже пробовал делать первые шаги 
в этой сфере и получить профиль-
ное образование, но ограничен-
ность в финансах сильно тормози-
ла реализацию.

Маленький бизнес 
для большой семьи

Однажды после очередного 
семинара, где мы служили, один 
из пасторов стал пророчествовать 
мне, что Бог введет меня в абсо-
лютно новую сферу, в которой я 
буду помогать людям. Как я думал 
это, конечно же, творчество. На 
практике все оказалось совершен-
но иначе – сфера автомобилей, в 
которой за следующие шестнад-
цать лет мне довелось быть полез-
ным для многих людей. 

За это время в семье Селезне-
вых родилось еще пятеро детей – 
сын Лев, дочь Изабелла, двой-
няшки Матвей и Захар и самый 
младшенький Ефрем.

«Когда старшие трое подросли, 
стали говорить о том, чтобы мама 
родила им двух братиков, – вспо-
минает с улыбкой Елена. – Да и мы 
с мужем часто обращали внимание 
на двойняшек, тоже хотели. В 2010-
м году родился Лева, потом через 
два года Изабелла, и дети каждый 
раз переспрашивали: «А точно ли у 
тебя, мама, один ребеночек?» Тогда 
мы как-то успокоились, ведь пяте-
ро детей - это уже не мало. Однако 
в 2014-м году, когда я снова пыта-
лась понять по тесту беременна 
или нет, Владик сказал: «Если ты 
беременна, это точно двойняшки 
и именно мальчики – ответ Бога 
на просьбу наших детей и нас!» Так 
и появились у нас долгожданные 
мальчики-двойняшки, мы назвали 
их Захар и Матвей, что означает 
«Бог не забыл, сделал подарок»!

Творческая сфера весь этот пе-
риод была сосредоточена, в основ-

ном, вокруг детей. «Для нас основ-
ной задачей было определить дары 
и таланты детей для их дальнейше-
го развития, чтобы передать детям 
любовь к Богу, к людям, к творче-
ству и искусству. Каждый ребенок 
прошел через школы искусств, 
участвовал в профильных конкур-
сах, где индивидуально развивают 
творческие навыки».

Так, например, старшая Настя 
закончила музыкальную школу по 
двум специальностям. Помимо это-
го была сильно увлечена театром 
и кино, и хоть не получилось по-
пасть в театральный институт, все 
же получила высшее образование 
в сфере журналистики, продолжая 
развивать в себе способность пи-
сать статьи и сценарии. Теперь у 
нее в планах получить режиссер-
ское образование.

Алина – художница с детства, 
рисовала где только можно и 
нельзя. Поэтому закончила худо-
жественную школу, а после школы 
поступила в институт по направ-
лению «дизайн», в котором уже 
практикуется создавать прекрас-
ные проекты и ориентироваться 
в современной стилистике. У нее 
прекрасный голос, и в свободное 
время она участвует в общих се-
мейных музыкальных проектах.

Самуил до 3-го класса про-
тивился занятиям в музыкальной 
школе, регулярно озвучивая: «Чья 
это вообще была идея – отдавать 
меня в музыкальную школу?». Од-
нако, попробовав выступить на 
одном из конкурсов пианистов, он 
буквально влюбился в искусство и 
уже стал осознавать, что не может 
без музыки. С участием в много-
численных конкурсах исполни-
тельского мастерства, как сольно, 
так и в составе разных ансамблей, 
он четко определился в своем про-
фильном направлении – закончив 
музыкальную школу и музыкаль-
ное училище, поступил в Нижего-
родскую консерваторию на специ-

Однажды и на всю жизнь

Свадебная фотография Владислава и Елены

На свадьбе дочери Алины

Ответ на решение демографической проблемы - поддержка христианских семей
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Самуил в этом году поступил в консерваторию в Нижнем 
Новрогоде, но взял академический отпуск в связи с призывом в армию

алитет по классу фортепиано. За 
время учебы в училище попробо-
вал писать музыку, с которой поу-
частвовал в серьезных конкурсах и 
решил параллельно развивать этот 
дар вместе с исполнительством.

Младшие дети по примеру 
старших помимо школы еще учат-
ся в школах искусств и успевают 
ходить в бассейн.

Лева учится на двух отделени-
ях – музыкальном по классу удар-
ных инструментов и художествен-
ном по классу «компьютерная 
графика и дизайн». Тоже лауреат 
многочисленных конкурсов как в 
сольном исполнении, так и в соста-
ве ансамблей. Также учится в сту-
дии театра и кино, развивая актер-
ские навыки. При этом в свободное 
время рисует множество скетчей и 
пробует себя в графике.

Изабелла учится тоже на двух 
отделениях – музыкальном по 
классу ударных инструментов, где 
неоднократно становилась лауре-
атом различных конкурсов как в 
сольном исполнении, так и в со-
ставе ансамблей, а также на хоре-
ографическом отделении, участвуя 
в выступлениях и конкурсах хорео-
графического коллектива.

Двойняшки Матвей и Захар 
учатся в музыкальной школе по 
классу фортепиано и тоже про-
буют свои творческие силы в про-
фильных конкурсах.

Младшенький Ефрем в свои 
три года пока еще музицирует дома 
самостоятельно, проявляя свои 
способности и показывая будущий 
интерес к искусству не меньше, чем 
старшие братья и сестры.

Казалось бы, столько времени 
и сил вкладывается в каждого ре-
бенка в большой семье, чтобы был 
результат, но это неглавная задача. 
Основной повседневный труд по-
мимо домашнего – это внутрисе-
мейные отношения. Дети учатся у 
родителей, как реагировать на вы-
зовы и трудности, которые появля-
ются вопреки желанию и времени. 
Как доверять Богу в любой слож-
ной ситуации, даже, когда многое 
непонятно. При этом, сохранить 
и передать семейные ценности и 
веру в Бога будущему поколению. 

В этом году произошло одно из 
значимых событий в семье Селез-
невых – свадьба дочери Алины! Так 
же, как и родители когда-то, Семен 
Колосов сделал предложение Али-
не 8 марта. А уже в августе сыграли 
красивую свадьбу, дизайн которой 
придумывала сама Алина.

Семья – это домашняя церковь 
и творческая студия

«Многие друзья говорили 
нам, побывав у нас в гостях: «У 
вас домашняя церковь!» Для нас 
это основная цель – быть при-
мером для детей и направлять их. 
Старшие дети «служат» в церкви в 
служении прославления. В этом 
году приняли крещение Алина и 
Самуил. Настя крестилась ранее, 
после обучения в библейской 
школе. «Для нас, родителей, это 
особая радость – видеть, как дети 
посвящают себя Богу!», – говорят 
супруги.

Среди таких забот и ответ-
ственности супруги Селезневы 
вместе со всеми детьми находят 
время для реализации своих ав-
торских творческих проектов, 
организовав семейный продю-
серский центр «Селезнев Студио».

«Помимо своих авторских 
песен, которые мы стараемся 
оформить в годный контент, бе-
рем заказы на написание музы-
ки и песен, особенно популярна 
музыка для саундтреков к корот-
кометражным фильмам,» – де-
лится Владислав. И здесь работа-
ют практически все и родители, 
и дети: папа с Самуилом пишут 
музыку и создают аранжировки, 
мама пишет слова, старшие доче-
ри создают формат и стиль про-
ектов, а при съемке видео занима-
ются постановкой и режиссурой, 
Лева начинает помогать в монта-
же видео и графики. И вместе со 
всеми младшими детьми все уча-
ствуют в записи песен и музыки».

Можно сказать, что та мечта, 
которая была открыта в далеком 
2003-м году, сегодня становится 
реальностью для большой твор-
ческой семьи, любящей Бога и 
людей.

«Церкви Божьей» города Ярославля 
исполнилось 32 года

Дорогие друзья! Возлюблен-
ные братья сестры «Церкви Бо-
жьей в Ярославле»!

Поздравляю вас с днем рож-
дения!

«Церковь Божья» в Ярослав-
ле – успешная, влиятельная, 
современная церковь с консер-
вативным посланием. Отрадно 
отметить, что с самого начала 
вашего служения вы стали отве-
том на нужды общества. Ваша со-
циальная работа, театральное и 
музыкальные служения, активная 
позиция в средствах массовой 
информации благотворно вли-
яют на окружающее вас социум.

Поздравляю всю команду 
пасторов и служителей, а также 
прихожан церкви. Ваши уси-
лия и преданность неоценимы. 
Каждый из вас играете ключе-
вую роль в созидании Его Неве-

сты. Ваш труд и посвящение не 
только помогают человеческим 
душам, но и оказывают положи-
тельное влияние на окружаю-

щую среду, внося незабываемый 
вклад в благосостояние нашей 
страны.

Благодарю вас за вашу вер-
ность Богу, верность избранному 
служению и верность земле, в ко-
торой поселил вас Господь!

Восхищаюсь вашим много-
гранным успехом! Пусть и даль-
ше «Церковь Божья» служит Богу, 
служит обществу и распростра-
няет Его Царство! 

«Я создам Церковь Мою, и 
врата ада не одолеют её» (Еван-
гелие от Матфея 16:18). 

С уважением, и молитвой о 
Вас,

Начальствующий епископ,
член Общественной палаты РФ, 
член Совета по взаимодействию 

с религиозными объединениями 
при Президенте РФ

С. В. Ряховский

Наш Господь Иисус Христос 
провозгласил Свою цель: «Я 
создам Церковь Мою». Во все 
века Он делал это через Своих 
служителей. Для нас огромная 
честь — быть частью этого ве-
ликого Божьего плана.

Я убежден, что Церковь 
призвана показать обществу 
высокий нравственный обра-
зец жизни, исцелить социаль-
ные раны, вселить в сердца 
людей надежду, указав путь 
спасения. 

Церковь - это и Божий 
храм, и искупленный Богом 
народ, названный Телом Хри-
стовым, и Божья семья.

За прошедшие тридцать 
два года наша церковь стала 
большой и дружной семьей, 
сформировалась крепкая ко-

манда служителей. Достигнуто 
многое – менялись судьбы лю-
дей, восстанавливались семьи, 
исцелялись израненные души.

Хочется поблагодарить Госпо-
да за все дарования, за то, что Он 
был с нами все эти годы. Я хочу 
также поблагодарить всех руко-
водителей служений за большой 
вклад в наше общее дело, за их 
верность, любовь к Богу и людям. 

Пусть Господь благословит 
каждого служащего Ему. Для меня 
большая честь – трудиться на Бо-
жьей ниве с каждым из вас. 

Епископ, заместитель
начальствующего епископа 

Российского Объединенного Союза 
христиан веры евангельской

(пятидесятников) 
по Центральному федеральному 

округу РФ, член 
Координационного совета 

по вопросам межнациональных 
отношений Ярославской области

Андрей Дириенко
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– Как давно вы пришли в цер-
ковь?

– В церкви я с 2000-года. До 2014 
года у нас было две церкви, которые 
вместе арендовали здание – «Цер-
ковь Божья» и «Благая весть», но с 
2014 года началось объединение 
этих церквей. Некоторые верующие 
уехали на Украину и в другие стра-
ны. Это их право и их дело. Вскоре 
к нам присоединилась церковь «Бо-
жий дар». В 2020-м году я принял 
уже объединенную «Церковь Бо-
жью» как пастор. Ко мне тогда при-
ехал бывший пастор и сказал: «Вик-
тор, либо ты принимаешь церковь, 
либо мы ее закрываем». До этого я 
был дьяконом этой церкви. И я взял 
ответственность за людей на себя. 
В июле 2021-го года я был рукопо-
ложен в пасторы. По сегодняшний 
день я несу пасторское служение.

– Большая ли сейчас Ваша цер-
ковь, и много ли людей уехало?

– Уехало очень много людей. 
Кто куда – на Украину, в Россию, в 
Америку, в Германию, в Испанию... 
Кто куда смог, лишь бы только уе-
хать из-под обстрелов. И в Донецке 
сейчас осталось примерно 50-70 
человек. В основном, это немоло-
дые женщины. Молодежи очень 
немного – «постарался» ковид, про-
шла мобилизация. Но есть еще один 
аспект. Например, в воскресную 
школу у нас записаны 15 детей, но 
на служении могут быть и 6-10, по-
тому что все зависит от обстановки 
в городе. Вообще мы уже привыкли: 
уезжаешь из дома – молишься, воз-
вращаешься – молишься, потому 
что в городе постоянные обстрелы. 
Бывало такое, что мы едем с ребен-
ком в автобусе, а над нами ракета 
пролетает, и мы молимся в «марш-
рутке». Конечно, это влияет на посе-
щение церкви. Даже школы сейчас 
в Донецке разделены на «он-лайн» 
и очное обучение, потому что мно-
гим детям родители не разрешают 
выходить из дома. А есть еще  райо-
ны, в которых постоянно стреляют,  
и школы совсем закрыты. 

– А какая обстановка в горо-
де? Почему так долго происходят 
сильнейшие обстрелы?

– Украинцы – это же тоже славя-
не, а славяне всегда умели воевать. К 
тому же, их обеспечивает Запад, как 
они сказали, «до последнего укра-
инца». За последние годы они воз-
вели очень сильный укрепрайон. 
Поэтому если штурмовать «в лоб», 
будут очень сильные жертвы. Мы 
видим их оборону по Мариуполю, 
по Марьинке. Я живу в 22 киломе-
трах от нее. Пока Запад не стал по-
ставлять Украине дальнобойные 
орудия, были районы, не подвер-
гавшиеся обстрелам. Но сейчас об-
стреливают все районы города, нет 
безопасного района.

– Как живут люди, которые 
остались в городе? 

– Многие из тех, что уезжали, 
возвращаются. В 2014-15 годы на 
улицах практически не было ма-
шин, автобусы были пустые. Сейчас 
много машин в городе, даже бывабт 
«пробки», невзирая на обстрелы. 
Сейчас нет пустых полок в мага-
зинах, возрождается местная про-
мышленность. Появляются рабочие 
места. Также мы видим большую по-
мощь из России. Город живет. Люди 
видят, что они не брошены.

– Значит, люди уже не боятся?

– Мы уже «отмороженные» ста-
ли. В 2014-м году меня Господь спас. 
Я сидел возле окна в летней кухне, 
услышал свист, вышел на улицу, и в 
трех метрах от окна разорвалась ра-
кета «Град». Если бы я не вышел, то 

меня бы разорвало. В прошлом году 
я разговаривал по телефону, и над 
нами сработала ПВО, осколок по-
пал мне в подбородок. Я сказал со-
беседнику: «Представь, я ранен», но 
так и не прервал разговор. Мы так 
давно живем в этих условиях, что 
так реагируем. Да, это боль. Да, это 
страх. В 2014-м мы с женой при об-
стреле укрывались в подвал, но ког-
да около нас «легли» пять «Градов», в 
дом попало, мы перестали бегать в 
подвал, потому что поняли, что наш 
подвал – не бомбоубежище, он не 
спасет. Поэтому когда начинается 
что-то шумное,  мы просто отходим 
от окон, и все.

 
– А почему вы не уехали?

– Мне много раз задавали этот 
вопрос. В 2014-м, когда к нам при-
летели «Грады», мы с женой уехали 
к тетке в Мариуполь. Думали, на 
несколько дней, взяли спортивную 
сумку с вещами и паспорта, а оказа-
лось, на несколько месяцев, потому 
что не могли вернуться домой. Но 
потом вернулись. Это все-таки наш 
дом. И потом я всегда осознавал, 
что люди здесь нуждаются в духов-
ных наставниках, в заботе, в знании 
о Христе. Это очень больно, когда 
прихожане видят предательство 

служителей. Я никого не осуждаю, 
человек – это человек, это его ре-
шение. Но люди хотят видеть на 
служении пастора. В 2015-м году, 19 

января, наш сын с невесткой шли из 
магазина, просто прилетела одна 
мина, и они два двора не дошли 
до дома и погибли, осталась полу-
торогодовалая внучка. Это было 
величайшее испытание и для меня, 

и для моей семьи. Он был един-
ственный сын. И я молился только 
о том, чтобы моя вера не оскудела, 
не пошатнулась. С того времени я 

стал посвящать себя служению еще 
больше, потому что чувствовал люд-
скую боль.

– Ваша жена тоже служит Богу 
вместе с Вами?

– Моя жена - повар по профес-
сии. Она работает поваром в го-
родской больнице, и в церкви у нее 
«служение Марфы». Ну, а дома она 
моя помощница.

– А что за мальчик рядом с 
Вами на фотографии?

– Еще жив был наш сын, мы по-
няли, что больше не можем иметь 
своих детей. Мы с женой много мо-
лились, обсуждали и решили, что 
нужен ребенок, которому мы могли 
помочь изменить жизнь. Когда про-
ходили медицинское обследова-
ние, у меня выявили онкологию.В 
первый день я молился: «Господь, 
за что?», во второй день: «Почему?»,  
потом «Для чего?». Сегодня я по-
нимаю, что проходит человек, ко-
торому поставили такой диагноз. 
Я прошел лечение, сдал анализы, и 
оказалось, что болезнь ушла. Я не-
сколько раз проверял, и сейчас все 
хорошо. Видимо, Бог ответил на 
мои молитвы и исцелил меня.

И вот, в 2018-м году, мы взяли из 
детского дома мальчика, ему было 
восемь лет. Он с первых дней назы-
вает нас «папа» и «мама».

– Есть что Вам сказать людям, 
которые живут в тишине и покое 
и не знают ваших трудностей?

– Я хочу пожелать им, чтобы их 
не коснулась война, и благодарить 
Бога за этот покой. Также я хочу, 
чтобы они молились за тех, кого 
это коснулось. До 2014-го года мы, 
не задумываясь, желали детям спо-
койной ночи. Мы не понимали цен-
ности этой фразы. Но в последние 
годы мы иногда просто мечтаем по-
спать. У нас отключали свет на ме-
сяц, не было воды. Поэтому я хочу 
пожелать, ценить мирное время, 
молиться за руководителей страны, 
которые дают людям жить в мире, 
за служителей и пасторов, которые 
заботятся о своей пастве. В 1991-
м году я служил армии в Армении, 
было трудно, но я понимал, что у 
меня дома спокойно. Но вот война 
пришла и к нам. Я понимаю, что в 
такое тяжелое время люди особен-
но нуждаются в Боге. Почему-то 
люди так устроены, что пока они 
сами не пройдут какие-то труд-
ности, они думают, что понимают 
проблемы других, но, на самом 
деле, знают об этом только умозри-
тельно, как я когда-то сочувствовал 
людям, больным онкологией. Но 
сейчас я действительно знаю, что 
они чувствуют. Нужно иметь право 
сказать: «Я тебя понимаю».

– Верующие люди в трудной 
ситуации уповают на Господа. А 
на что уповают неверующие?

– Иногда спрашиваешь людей: 
«Ты веришь в Бога?», звучит в ответ: 
«Ну, не знаю. Наверное, да». Но когда 
начинаются обстрелы, молятся все. 
Значит, внутренний дух человека 
осознает, что Бог есть, и он взыва-
ет к Тому, Кто может защитить. И 
когда Господь защищает, не надо 
говорить: «Уф, пронесло». Нет, это 
Бог вмешался в эту ситуацию. Был 
такой случай. У женщины из церк-
ви мобилизовали сына, он воевал 
под Марьинкой. Прилетела ракета, 
разорвалась от него в 15 сантиме-
трах (!), на нем сгорело все, даже бе-
лье, а он был в каске и бронежилете, 
конечно, его контузило, были раны, 
но он остался живой. Ему сказали, 
что он родился в рубашке, но он ут-
верждает, что это молитва матери и 
церкви. Это подтверждает, что Бог 
живой, Он действует и защищает. И 
у нас много таких свидетельств.

Победитель не тот, кто всегда 
впереди, а тот, кто не сдается. Вот 
мы и не сдаемся.

Беседовала 
Юлия Олейникова

Здесь наш дом
У нас в гостях пастор «Церкви Божьей», г. Донецка 

Виктор Мирошниченко

Виктор Мирошниченко и его семья
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Сожжение Корана у турецко-
го посольства в Швеции – это 
часть европейской политики и 
свидетельство того, что Евро-
па встала на путь уничтожения 
фундаментальных обществен-
ных ценностей, считает началь-
ствующий епископ Российского 
объединённого Союза христиан 
веры евангельской (пятидесят-
ников) (РОСХВЕ) Сергей Ряхов-
ский.

Портал Nordic News сообщил 
в пятницу, что лидер датской 
ультраправой партии «Жёсткий 
курс» Расмус Палудан получил 
разрешение провести у посоль-
ства Турции в Стокгольме акцию 
с сожжением Корана. Палудан 
провёл акцию в субботу в 16.00 
мск. Духовное собрание мусуль-
ман РФ решительно осудило эту 
акцию, призвав единоверцев 
проявить мудрость и не идти 
на поводу у провокаторов, раз-
жигающих межнациональную 
рознь. Акцию также решительно 
осудили МИД Турции, МИД Сау-
довской Аравии, МИД Кувейта, 
МИД ОАЭ и Русская православ-
ная церковь.

«Потрясает, прежде всего, то, 
что эта акция была разрешена 
государством – участников со-
жжения Корана охраняла по-
лиция. Получается, что атака на 
одну из мировых религий явля-
ется частью европейской поли-
тики. Если к этому прибавить 
многочисленные штрафы, слу-
чаи увольнений и других форм 
дискриминации за публичное 
исповедание своей веры или 
ношение религиозной симво-
лики, то можно увидеть страш-
ную картину: Европа, много лет 
бывшая авангардом цивилиза-
ции, нёсшая свет просвещения, 

встала на путь уничтожения 
фундаментальных ценностей, 
которые лежат в основе совре-
менного общества», – говорится 
в заявлении Ряховского, предо-
ставленном РИА Новости пресс-
службой РОСХВЕ.

Ряховский добавил, что со-
жжение Корана в Швеции – это 
не просто акт экстремизма, а 
очередной шаг на пути постро-
ения общества без нравственно-
го фундамента, и само по себе 
«абсолютно отвратительно и 
аморально».

«В Европе происходит какое-
то безрассудство. Очевидно, что 
политики хотят полностью раз-
рушить нравственный фунда-
мент общества, чтобы заменить 
его на какой-то непонятный си-
мулякр из сомнительных псев-
доценностей. Причём многое из 
того, что провозглашается как 
новый ценностный ориентир, и 
Библия, и Коран прямо называ-
ют грехом и пороком. Швеция 
вообще выступает как аван-
гард воинствующего безбожия. 
Именно оттуда идёт наиболее 
активное продвижение ЛГБТ-
идеологии, так что переход к 
сожжению священных книг 
удивления, к сожалению, не вы-
зывает», – заявил епископ.

Традиционные духовно-нрав-
ственные ценности, на основе 
которых основе создавалась и 
развивалась вся современная ци-
вилизация, прошли испытание 
временем, заключил он, и при-
мер России, по мнению Ряхов-
ского, показывает, что предста-
вители всех мировых религий 
могут мирно и уважительно жить 
в рамках одного государства на 
протяжении сотен лет.

РИА Новости

В РОСХВЕ прокомментировали 
акцию с сожжением Корана 
в Стокгольме

ОФИЦИАЛЬНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ
в связи с трагическими событиями на Ближнем Востоке 
г. Москва                                                                              9 октября 2023 

Дорогие братья и сестры!
В эти дни весь мир был встре-

вожен новостями о трагических 
событиях, происходящих на 
Ближнем Востоке. Вооруженный 
конфликт, перешедший в актив-
ную фазу, застиг жителей Изра-
иля, Палестины и всех тех, кто 
проживает в этом регионе мира. 
Практически мгновенно огром-
ное количество людей оказалось 
в непосредственной близости к 
боевым действиям, что не только 
нарушило привычный порядок 
дел, но и привело к многочис-
ленным жертвам, в первую оче-
редь – среди мирного населения.

Мы, служители евангельских 
церквей, с печалью и сострада-
нием узнаем о новых событи-
ях, приносящих разрушение и 
боль. Мы уверены, что ни по-
литические, ни национальные, 
ни религиозные, ни какие бы то 
ни было иные мотивы не могут 
служить оправданием для массо-
вых убийств и для причинения 
страдания людям. Несмотря на 
географическую отдаленность, 
наши сердца и души с теми, кто 
сегодня стал жертвой вооружен-

ного конфликта! Мы молимся о 
сохранении жизней, об исцеле-
нии ран, о завершении проти-
востояния и о восстановлении 
мира! В этом регионе и по всей 
Земле!

В то же время, на наших гла-
зах исполняются древние про-
рочества о Святой Земле, откуда 
явлен был Спаситель. В соот-
ветствии со Словом Божьим бу-
дем просить мира Иерусалиму. 
«И будет Господь прибежищем 
угнетенному, прибежищем во 
времена скорби; и будут упо-
вать на Тебя знающие имя Твое, 
потому что Ты не оставляешь 
ищущих Тебя, Господи» (Псал-
тирь 9:10-11).

Обращаемся ко всем пасто-
рам и служителям с призывом 
взять пост и совершать молитвы 
во всех наших церквях о скорей-
шем прекращении кровопроли-
тия и приходе мира на Ближнем 
Востоке, об утешении родных и 
близких погибших, о восстанов-
лении раненых и защите всех, 
кто оказался в зоне конфликта.

Да помилует нас всех Бог и 
дарует мир!

Духовный Совет
Российского объединенного Союза 

христиан веры евангельской (пятидесятников)
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г. Ярославль, 
Религиозная организация христиан веры 
евангельской (пятидесятников) «Церковь 
Божья» г. Ярославля, тел.: (4852) 59-39-65.
– Храм Рождества Христова (ул. 1905 
года, 3),   вс, 11.00.
– Здание церкви на пр. Октября (пр-кт 
Октября, зд. 78и, стр.2, пом. 2.), вс, 10.00,  
13.00 и в 18.30. 
– Помещение «Старого клуба» (ул. Бал-
тийская, 7),   вс, 11.00 и в 13.00.

Ярославская область: 

г. Углич, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» г. Углича Ярослав-
ской области. Тел.: (999) 786-78-87.

г. Переславль-Залесский, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» г. Переславля-За-
лесского Ярославской области – тел.: 
(920) 126-73-07.

г. Рыбинск, 
Местная религиозная организация христи-
ан веры евангельской (пятидесятников) 
«Церковь Божья» г. Рыбинска Ярославской 
области – ул. Гражданская, 58, вс., 11:00.

Рыбинский р-н, пос. Октябрьский, 
Местная религиозная организация Цер-
ковь христиан веры евангельской (пя-
тидесятников) «Источник воды живой» 
п. Октябрьский Рыбинского муници-
пального района Ярославской области  –  
д. 21, кв. 5, вс., 11:00.

г. Ростов, 
Местная религиозная организация 
христиан веры евангельской  «Цер-
ковь Божья» г/п  Ростов Ярославской 
области – тел.: (980) 656-01-03, e-mail: 
g.rostovchurch@gmail.com 

пос. Некрасовское, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) церкви «Благая Весть» Некрасовского 
муниципального района Ярославской об-
ласти – ул. Кооперативная, д. 8-б, вс., 11:00.

г. Тутаев, 
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) Церковь «Святой Троицы» г. Тутаева 
Ярославской области:
– правый берег – 
ул. Р. Люксембург, д. 55, вс., 11:00.
– левый берег – 
тел.: (960) 528-41-59.

г. Данилов, 
Местная религиозная организация 
христиан веры евангельской (пятиде-
сятников) «Церковь Божья» городского 
поселения Данилов Ярославской обла-
сти – ул. Кирова, 71;  вс., 11:00. Тел.: (920) 
128-96-92.

г. Любим, 
Местная религиозная организация Цер-
ковь христиан веры евангельской (пяти-
десятников) «Церковь Божья» города Лю-
бима Ярославской области – тел.: (909) 
280-62-02.

Богослужения церквей Христиан Веры Евангельской

ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ГАЗЕТА Для писем: 
150044, Ярославль, а/я 1456,
тел.: (4852) 59-39-65, 

Email: editor@ekklesiast.ru

Ставропольский край, 
г. Ессентуки,
Местная религиозная организация 
«Церковь «Любовь Христа Спасителя» 
Российской церкви христиан веры еван-
гельской, – ул. Маркова, 90, вс., 10:00. 

Оренбургская область
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» п. Первомайский 
Оренбургского района Оренбургской об-
ласти – г. Оренбург, ул. Шевченко, д. 225, 
2 этаж. Тел: (922) 832-65-95.

г. Кострома,
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесят-

ников) «Церковь Божья» г. Костромы – 
ул. Станкостроительная, д. 3, вс, 10:00. Тел. 
(930) 381-63-60. Сайт: http://gc44.ru/

Костромская область,  
г. Волгореченск, 
Местная религиозная организация  хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Церковь Божья» г. Волгореченска 
Костромской области – тел.: (920) 645-
24-10. Вс., 10:00.

г. Владимир
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесят-
ников) «Церковь Божья» г. Владимир – 
ул. Большая Нижегородская, 34-б, оф.203, 
вс., 11:00. Тел.: (930) 830-80-19.

г. Тверь,
Местная религиозная организация церковь 
христиан веры евангельской (пятидесятни-
ков) «Новое начало» г. Твери – ул. Советская, 
28, «Дом актеров». Тел. (920) 680-77-77.

Самарская область, г. Новокуйбышевск,
Местная религиозная организация хри-
стиан веры евангельской (пятидесятни-

ков) «Церковь Божья» г. Новокуйбышевск 
Самарской обл – ул. Полевая, 3-ж, вс., 
10:00. Тел.: (927) 742-58-47. 

Ленинградская обл., г. Тихвин
Местная религиозная организация «Цер-
ковь Христиан Веры Евангельской  «Но-
вая Жизнь» г. Тихвин Ленинградской 
обл – служения: ср., 18:30, вс., 11:00. 1-й 

микрорайон, д. 49, 2-й этаж. Тел.: (906) 
250-17-58. E-mail: v.m.markelov@gmail.com 

Липецкая обл.,  г. Елец,
Местная религиозная организация 
христиан веры евангельской (пяти-
десятников) «Церковь Божья» г. Ельца 
Липецкой области – ул. Новозаводская, 
28, вс., 11:00.

Слова «Проповедуем Христа» 
являются не только основной 
темой Собора 2023 года, но и 
ключевым жизненным ориенти-
ром для всех служителей Цен-
трализованной религиозной 
организации Российский объ-
единенный Союз христиан веры 
евангельской (пятидесятников). 
Эти слова – золотой стандарт, к 
соответствию которому должно 
стремиться всякое христианское 
служение во всех церковных 
объединениях, направлениях 
и движениях. В этих простых 
словах отражается вся глуби-
на Великого поручения Иисуса 
Христа, сказавшего нам через 
апостолов: «Идите же ко всем 
народам и сделайте всех Мои-
ми учениками» (Мф.28:19).

Мы, участники Собора, уве-
рены в призвании верующих 
проповедовать Христа во всякое 
время и на всяком месте. Эта про-
поведь не должна умолкать ни 
на мгновение! Важно помнить о 
том, что никто и ничто не может 
становиться важнее Благой вести 
о Спасении и об искупительной 
жертве Иисуса. Мы стремимся в 
смирении и послушании испол-
нять Божественные поручения и 
воздавать все благодарения на-
шему Спасителю, «дабы во всем 
своем величии была явлена 
слава Его благодати, какой ода-
рил Он нас в Возлюбленном 
Сыне Своем» (Еф.1:6).

Мы понимаем и признаем 
важность благовестия, необхо-
димого для того, чтобы во всех 
концах земли слово Божье до-
стигало сердец нуждающихся 
и изменяло их жизни. Чем с 

большей мудростью и усердием 
мы будем поддерживать миссио-

нерское служение, тем большее 
число людей сможет впервые ус-
лышать об Иисусе Христе и о той 
радости, которую Он приносит в 
жизнь каждого человека. Испол-
няя это, мы будем помогать но-
вым братьям и сестрам обретать 
веру и надежду, ведь «вера – от 
Вести услышанной, а слышат 
ее там, где возвещается слово 
Христово» (Рим.10:17).

Мы стремимся проповедо-
вать не только в церковных зда-
ниях и в рамках миссионерских 
проектов, но и через свой усерд-
ный труд на рабочих местах. 
Мы верим, что качественный 
труд – это громкий голос про-
поведи Иисуса! Нам важно по-
казать всем людям, что вместе 
со Христом можно добиваться 
удивительных результатов и в 
служении, и в своей светской 
профессии. Господь вдохновля-
ет, направляет, поддерживает и 
утешает. Он говорит: «Придите 
ко Мне все, несущие тяжкое 
бремя трудов и забот, и Я успо-
кою вас!» (Мф.11:28).

Мы убеждены в том, что вся 
наша повседневная жизнь во 
всех ее проявлениях должна 
быть яркой проповедью на-
шего Спасителя. Верные слова 
весьма важны, но дела часто 
звучат громче слов! Все наши 
устремления направлены на со-
единение со словами апостола 
Павла, желавщего прославить 
Христа всей своей жизнью: «на-
деюсь, что ни в чем не буду 
посрамлен, но что, напротив, 
как всегда прежде, так и ныне 
прямо и смело будет возвели-
чен в моем теле Христос, жиз-
нью ли моей или даже смер-
тью» (Филип.1:20).

Итоговое заявление 
Собора Централизованной религиозной организации 
Российский объединенный Союз христиан 
веры евангельской (пятидесятников)

Москва, 18 октября 2023 года

Епископ Андрей Дириенко 
на Соборе РОСХВЕ

«Сэмик и Эмика. Библия 
говорит» - многогранный 
детский проект, включаю-
щий в себя книгу, аудиокнигу 
и музыкальный альбом!

Мы познакомимся с бра-
тиком и сестрёнкой, которые 
открывают для себя общение 
с Библией. В ней они находят 
ответы на свои вопросы, всё 
больше понимая христиан-
ские ценности и их приме-
нение в жизни!

Читай, слушай и пой вме-
сте с нами! И мы верим, что 
Библия заговорит с каждым 
из нас по-новому!

Новая книга


